

"Une formation complètement pertinente"

En 2005, Fabrice Joyeuse et Caroline Bancel opèrent un virage à 180°. Adieu le monde du théâtre, où ils étaient régisseur et costumière ; bonjour les envies de vin et de retour à la terre. Un pari un peu fou pour qui ne possède ni expérience en la matière ni foncier. Première étape de la reconversion, le couple s'inscrit au lycée de Valabre en Brevet professionnel responsable d'exploitation agricole (BPREA), une formation en un an qui, de la gestion générale d'une entreprise agricole à la technique particulière à chaque production, prépare les candidats à monter leur exploitation. *"Avec le recul, je peux dire que cette formation était complètement pertinente par rapport à notre projet, estime aujourd'hui Caroline Bancel. Nous qui ne connaissions rien au monde agricole, on y a appris toutes les bases, que ce soit pour l'installation ou la partie viti-œno(logique)."* Aujourd'hui copropriétaire, avec son compagnon, du joli domaine Belambrée, sur le plateau de Puyricard, la vigneronne des coteaux d'aix se souvient de la difficulté à se remettre, la trentaine venue, dans la gymnastique des cours magistraux et des devoirs à rendre. Mais aussi de "l'ambiance très amicale" d'une classe où l'on croisait plutôt des jeunes déjà issus du monde agricole que des costumières de théâtre... Mais au regard de la qualité des vins de Belambrée, on se dit que Valabre a bien bossé.

G.L.

